

BOLETÍN No. 084 -->>

Estudiantes de Artes Cinematográficas, Escénicas, Música y Diseño Gráfico tendrán la posibilidad de realizar estancias en el CalArts.

UAA fortalece con este acuerdo los programas del Centro de las Artes y la Cultura: MAC

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes concreto el primer acuerdo académico que beneficiará a maestros y estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura, así como a la carrera de Diseño Gráfico de la Institución a través de diferentes programas de intercambio y estancias que fortalecerán la preparación de los estudiantes y la capacitación de maestros.

Tras reunirse con el presidente del California Institute of the Arts (CalArts), Adam Levine, el rector de la UAA informó que los primeros acuerdos entre ambas instituciones van en el sentido del intercambio académico, comenzando con estancias de profesores de Aguascalientes en la universidad estadounidense, para posteriormente recibir a profesores del CalArts en la entidad, seguido esto de la implementación de programas de intercambio de alumnos; dichas acciones se plantea que estén en marcha para el Otoño de 2015.

En este sentido apuntó que el acuerdo es favorecedor para los estudiantes de la UAA, ya que al realizar un intercambio con el CalArts continuarían pagando su mensualidad en la Autónoma de Aguascalientes, sin que esto represente una erogación extraordinaria, mientras que los estudiantes californianos realizarían el procedimiento de pago en su universidad, lo cual permitirá equidad y mayores posibilidades de estancias entre ambas instituciones.

Al comentar sobre los primeros acuerdos logrados durante su visita a CalArts, Andrade Cervantes destacó que se tiene previsto en un futuro lograr la formalización de un convenio de colaboración para incluir algunos otros aspectos que favorezcan el desarrollo de las artes y la cultura en la Institución, sin embargo en esta primer reunión se ha logrado un buen avance con la concreción de intercambios de gran beneficio para la UAA.

En este sentido comentó que el CalArts destaca por sus programas de Cine, Artes Escénicas, Danza, Música y Diseño Gráfico, con una trayectoria reconocida en la Unión Americana que le ha valido un gran prestigio, comentó que dentro de las especialidades que se desarrollan en esta universidad, se encuentra la producción de espectáculos artísticos en general, además de que los estudiantes pueden vivir una gran experiencia en un campus dedicado completamente al Arte.

Cabe destacar que esta visita, forma parte de la gira de trabajo que el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes encabeza por diferentes Instituciones de Educación Superior de California y en la que está acompañado por los decanos de los Centros del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León; de Ciencias Empresariales, Jorge Saavedra González; de Ciencias

Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro; de Ciencias de la Ingeniería, Luis Enrique Arámbula Miranda; así como el director de Difusión y Vinculación, Víctor González Esparza.

